

ARINA株式会社が運営する20代~50代18人の女性による美容レビューサイト「mellow-メロウ-」(<https://arina-p.co.jp/mellow/>)は、日本全国18歳以上の方を対象に「デートメイクでよく使うアイシャドウカラーは？」とアンケート調査を実施しました。その結果を公表します。

- 調査方法: インターネット調査
- 調査人数: 200人(10代:2人、20代:56人、30代:91人、40代:40人、50代:9人、60代以上:2人)
- 調査主体: ARINA株式会社、mellow-メロウ-
- 調査時期: 2022年3月23日
- 調査レポート: <https://arina-p.co.jp/mellow/cosmetics-24/>

* 本アンケート結果を引用する場合は「mellow-メロウ-」のURL(<https://arina-p.co.jp/mellow/>)を使用してください。

調査結果

「デートメイクでよく使うアイシャドウカラーは？」とアンケート調査した結果、1位は『ピンク』でした。



1位:ピンク

- 女性らしい柔らかさと、華やかさ、優しさ、可愛らしさを与えられるから。
- かわいらしく見えるから。
- 血色を良く見せられるのと濃さを変えたら照れているという印象を付けられるから。
- ピンクは華やかさがあって明るい表情になるのでお気に入りなのです。
- ピンクメイクが一番可愛いと思うからです。

2位:ブラウン

- 肌に合うからです。
- 目が大きく見えて落ち着いて見える色だから。
- 色々な服のコーディネートにあいます。
- 無難な色で使いやすいから。
- 目を大きく見せるため。
- 肌に馴染みやすく、また、大人っぽい印象を出せるからです。

3位:ゴールド

- 目元をはっきりさせたいから。
- 目元をキラキラさせたいから。
- ゴールドを薄く、デートの特別感を出すために良いから。
- 仕事の際はあまりキラキラさせられないので、デートの時はゴールドでキラキラさせるのが楽しいです。
- 夜にデートすることが多いので、居酒屋とかの暗い照明に映える色だと思うから。
- ツヤ感を出したい時や、カラーを使うと派手なイメージになってしまうので、ゴールドを使うことが多いです。上品さや大人っぽさを出せる気がするので、デートの時にはおすすめだと思います。

4位:ベージュ

- 派手すぎず、シンプルで、どんな服装にも似合う色だから。
- 頑張ってる感が出ない程度で、可愛くなるのがいい。
- 服装がシックなものが多いので、ベージュだと大人の雰囲気を出しやすくて、よく合うからです。
- 艶やかに見えるから。
- 肌なじみがいいから。

5位:オレンジ

- パーソナルカラーがイエベ秋なので、自分に1番合う色味がオレンジだから。
- 気分が上がる色なので。
- 自分の肌の色や顔にオレンジ系が似合うから。
- 明るく健康的で、派手に見えないから。

6位:パープル

- 結構明るめ系が好きで、よくこの色ですね。
- セクシーだから。
- 自分が好きな色だから。
- 大人っぽくも可愛くも見られたいのでパープルを使います。

同率7位:ブルー、カラーは使用しない

- 『ブルー』このカラーは無難だから。気のせいかな、自分に合う色のような気がするから。
- 『カラーは使用しない』ナチュラルメイクが好きだからです。自然体でいたいから。

【総括】今回のアンケートでデートメイクでよく使うアイシャドウカラー1位は『ピンク』でした

気になる人やパートナーとのデートでは、少しでも魅力的にうつるよう演出したいですよね。

アイシャドウカラーは目元の印象を決める重要なアイテムです。

「ピンク」は日本人のお肌に合わせやすく、メインでもさし色としても使いやすいためデートメイクとして愛用している方が多いことが分かりました。

また、濃淡を調整すれば女性ならではの柔らかさ、華やかさ、優しさ、可愛らしさを演出することができます。

そのほか、ブラウン、ゴールド、オレンジなど肌なじみの良いカラーは、健康的な大人かわいいをつくることができ、失敗のないカラーとして人気のようです。

ARINA株式会社は、運営するメディア「mellow-メロウ-」を通じて、1人でも多くの方が、自分にぴったりの商品と出逢えるよう、社会に貢献してまいります。

■ARINA株式会社について

ARINA株式会社は、“メディアを通じ子育てを豊かに”を企業の**Vision**に掲げ、皆様の生活に寄り添ったライフスタイルメディアの展開やオウンドメディアの受託事業を展開しております。